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ОТЧЕТНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

Уважаемые коллеги! Подходит к оконча-
нию 2023 год. Традиционно ветеранская 
организация подводит итоги своей дея-
тельности, но прежде, чем конференция 
начнет свою работу, предлагаю почтить 
минутой молчания память о ветеранах, 
пенсионерах, ушедших из жизни, актив-
ных, деятельных, оставивших добрый 
след в наших  сердцах.( Минута молчания) 

Совет ветеранов – это организация, на 
которую мы опираемся в своей деятель-
ности. Я смело могу сказать, что горжусь 
тем, что на территории нашего городского 
округа есть неравнодушные и активные 
люди.

Местное отделение Свердловской об-
ластной общественной организации ве-
теранов войны, труда, боевых действий, 
гражданской службы строит свою работу 
планово, на основе уставных требований, 
постановлений конференций, пленумов 
областного Совета.

В 2023 году основными направлениями 
деятельности организации стали: 

- активное участие в общественной жиз-
ни городского округа,

- работа по гражданско-патриотическо-
му воспитанию молодого поколения,

- содействие в организации досуга и от-
дыха пенсионеров,

- работа по выпуску газеты «Салдинский 
ветеран», освещение мероприятий вете-
ранской организации в средствах массо-
вой информации,

- привлечение финансовых средств с 
целью проведения мероприятий различ-
ного уровня.

Совет ветеранов оказывал, по мере 
финансовой возможности, заботу о ве-
теранах: поздравление ветеранов с юби-
лейными датами, предоставление продук-
товых наборов, приглашение ветеранов, 
участников  фестивалей и активных участ-
ников мероприятий, проводимых советом, 
на бесплатные праздничные мероприятия 
и экскурсии по территории Свердловской 

области, что являлось поощрением их ак-
тивного участия.

Миссия ветеранской организации за-
ключалась в повышении качества жизни 
людей старшего поколения через удов-
летворение насущных потребностей и 
реализацию их ресурсов (творческих и 
личностных).

Организация в своей работе ставила 
цель: гарантия каждому человеку стар-
шего поколения обеспечение безопасной 
и достойной старости вместе с возмож-
ностью продолжать участвовать в жизни 
общества в качестве полноценного граж-
данина.

Основными задачами организации при 
планировании работы стали: 

- содействие формированию у людей 
старшего поколения мотивации для веде-
ния здорового образа жизни,

- создание условий для ведения актив-
ного образа жизни, повышение жизненных 
интересов через участие в культурно- мас-
совой и общественной деятельности,

- формирование у молодого поколения 
гражданского патриотизма, чувства гор-
дости за ветеранов, реальный потенциал 
гражданского общества.

Наш совет сотрудничает со всеми ор-
ганизациями городского округа, участвует  
во всех мероприятиях по нашему про-
филю, проводимых на территории, и сам 
выступает со многими предложениями и 
инициативами.

Отчетный период был ознаменован 
важными событиями, которые отражались 
в нашем печатном издании, ставшем на-
стольной книгой для многих ветеранов. 
Все эти события обязывали нас придавать 
работе новый импульс, нужно было искать 
новые формы работы, делать ее более 
яркой и многообразной. Ветеранская ор-
ганизация не только защищает права и 
интересы ветеранов, но и своим активным 
участием оперативно откликается на важ-
нейшие события городского округа.

Весь отчетный период ветеранская ор-
ганизация продолжала активно работать 
по расширению и укреплению сотрудни-
чества с первичными организациями. Ор-
ганизация поддерживает взаимодействие 

с властью: администрацией городского 
округа, депутатским корпусом, админи-
страцией Корпорации ПАО «ВСМПО – 
АВИСМА». 

Наш ветераны ведут здоровый образ 
жизни, подтверждение тому сдача норм 
ГТО 16 ветеранами, участие 32 ветеранов 
в акции «10 000 шагов», посещение  музе-
ев, театров, различные общественные ме-
роприятия. В 2023 году ветераны  успешно 
приняли участие в реализации проекта об-
ластного совета ветеранов «Не забывает-
ся такое никогда!», в ежегодном конкурсе 
«Гляжу в озера синие», «Это вырастил я». 
Муниципальный этап конкурса расширил 
свои границы, количество участников со-
ставило 98 человек. В организации конкур-
са немаловажную роль сыграли те, кто ду-
шой болеет за результат, за привлечение 
творческих людей для участия в конкурсе. 
Сегодня хочется сказать большое спасибо 
Хоренженко Н.П, Ищенко В.Н, Бровкиной 
Е.А., Савельевой Л.Г, которые потратили 
немало усилий и своего свободного вре-
мени для того, чтобы ветераны городского 
округа достойно представили городской 
округ на региональных и областных этапах 
фестиваля. Большое спасибо всем пред-
седателям, которые знают своих мастеров 
и  мастериц, оказали содействие в подго-
товке и участии в конкурсе. Все участники, 
призеры фестиваля были отмечены сове-
том ветеранов бесплатными поездками и 
экскурсиями. Призерами регионального 
фотоконкурса стали:  Шаталов А.Н, Вольф 
Л.Н,  которые были отмечены подарками 
областного совета ветеранов, на сцене 
областного дворца  народного творчества  
блистала наша «Россияночка». Заслу-
женные награды регионального конкурса 
получили: Иванова Г.Т., Белова  В.П, Дру-
жинина С.А. , Распопова В.Б, Колоткова 
О.В, Фус О.А..

Одним из важнейших направлений в 
работе ветеранской организации являет-
ся патриотическое воспитание молодежи 
на примере людей старшего поколения 
и сложившихся в городском округе тра-
диций. Большим итогом нашей работы 

 20 декабря в большом зале администрации состоялась 
отчетная конференция местного отделения Свердлов-
ской областной общественной организации ветеранов 
войны, труда, участников боевых действий, гражданской 
службы, ветеранов, пенсионеров Верхнесалдинского го-
родского округа. С основным докладом выступила Лариса 
Васильевна Пискунова, председатель совета ветеранов. 
Предлагаем вашему вниманию ее выступление.
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в данном направлении стало проведе-
ние Координационного совета Горноза-
водского управленческого округа «Роль 
ветеранской организации в воспитании 
молодого поколения» . Мероприятие 
получило высокую оценку. Не буду оста-
навливаться на данном мероприятии, все 
основные выступления опубликованы в 
нашей газете. Неоценимый вклад в подго-
товку мероприятия вложил Шаталов А.Н. 
Огромное спасибо за творческий подход 
к подготовке мероприятия, высочайшую 
ответственность и личный патриотизм 
Александра Николаевича, Савельеву Л.Г., 
Бровкину Е.А, Габдрашитову Р.Г., Тимохо-
ву Л.В., Новосадову М.П.,  Шершова А.А.,  
Хоренженко Н.П. - они  смогли выдержать 
и оказать помощь на каждом этапе меро-
приятия, большое спасибо и огромная че-
ловеческая благодарность  за поддержку 
и помощь, это очень важно. Хочется от-
метить председателей: Богданову Н.Н., 
Гусеву С.Ф., Ермакова В.А., Новосадову 
М.П., Габдрашитову Р.Г., Тимохову Л.В., 
которые тщательно и ответственно по-
дошли к оформлению документов, регла-
ментирующих деятельность первичной 
организации и общественных комиссий 
бюро совета ветеранов.

Не менее важным событием стало 
празднование 105-летия образования 
комсомола, мероприятие прошло при 
большом участии бывших комсомольцев. 
Олег Степанович Журавлев, Марина Пе-
тровна Новосадова были застрельщи-
ками мероприятия, и оно удалось, а уча-
стие молодого поколения в мероприятии 
показало, что совместная деятельность 
старшего поколения и молодежи дает по-
ложительный результат. 

С хорошей отдачей при привлечении 
ветеранов и молодежи проходят сложив-
шиеся в городском округе традиционные 
мероприятия по празднованию Дня Побе-
ды, Дней воинской славы, Дня России, Дня 
народного единства, Дня вывода войск из 
Афганистана, Дня семьи, любви и верно-
сти, Дня матери. Радует активность наших 
председателей , которые находят время и 
привлекают  ветеранов своих первичных 
организаций к участию в мероприятиях 
: Абушева Л.Б., Чиркова Д.Г., Зуева Л.А., 
Зимина Н.М., Полякова К.Т., Тимохова 
Л.В., Богданова Н.Н., Колоткова О.В., Ма-
карова Н.И., Шершнева К.Д., Ермаков В.А. 
К этим председателям можно обратиться 
за любой помощью, они участники практи-
чески каждого проводимого мероприятия. 

Перечень мероприятий, которые посе-
щают наши ветераны многообразен: 

- бесплатное посещение бассейна 
«Крепыш» - плавание и активная зарядка,

- центральная библиотечная система, 

постоянные участники фи-
лармонических концертов 
и интересных встреч, ин-
теллектуальных игр и про-
сто приятного общения,

- музыкальные гостиные 
ЦДТ и Дворца культуры,

-музейные комплексы 
Свердловской области: 
социально-реабилита-
ционный центр хищных 
птиц «Халзан», «Оленьи 
ручьи», «Висимский запо-
ведник», гора Белая,  га-
строномическая экскурсия 
в город Реж - и это только 
в 2023 году, 

- посещение театров, последнее посе-
щение 3 декабря Нижнетагильского дра-
матического театра,

- полюбились нам походы в лес, где в 
непринужденной обстановке можно проя-
вить свои таланты и возможности,

- праздничные мероприятия в День по-
жилого человека в кафе « У рощи», Ново-
го года на « Дальнем хуторе», 

- концерты в ДК им.  Д. Агаркова и неза-
бываемые встречи в Доме культуры ГДК.

Совет ветеранов планирует не толь-
ко культурно- массовые мероприятия. 
Поздравляем с праздниками узников 
концлагерей, блокадного Ленинграда, 
поддерживаем инициативу организаций, 
выступающих с ходатайством о присво-
ении звания Почетный гражданин город-
ского округа. В 2023 году почетное звание 
было присвоено Сипайлову Вениамину 
Вячеславовичу.

Участие наших ветеранов в сборе гума-
нитарной помощи, плетении маскировоч-
ных сетей ,изготовлении окопных свечей 
- это неоценимая помощь и поддержка 
наших бойцов, которые, не жалея себя,  
защищают нас .

Благодарим Вас за активное участие 
в Елке добра, 23 чело- века внесли свой 
вклад в покупку машины для двухлетнего 
ребенка и фена для девочки из социаль-
но- реабилитационного центра для несо-
вершеннолетних.

Не могу сегодня не отметить Зуеву 
Валентину Алексеевну и Пряничникову 
Любовь Никандровну. Это труженицы, 
которые продолжают поддерживать эко-
логическую работу, начатую при Николае 
Петровиче. В этом году совместно с каде-
тами образовательной организации № 9 
были высажены саженцы кедров, весной 
Валентина Алексеевна планирует сде-
лать посадки в парке имени Юрия Алексе-
евича Гагарина.

Возобновлена музейная работа Завод-
ской Любовь Павловной. Совместно с 
кадетами образовательной организации 
№ 9 и ветеранами «Зареки» она проводит 
большую поисковую работу,  о которой 
ребята рассказали на заседании Коор-
динационного совета. Большое и нужное 
дело по воспитанию молодого поколения 
делает Любовь Павловна.

Возможно, перечислены не все наши 
мероприятия, но их разнообразие показы-
вает, что наши ветераны живут многооб-
разной жизнью.

Не могу не упомянуть свою деятель-
ность, направленную на профилактику 
асоциальных  проявлений в молодеж-
ной среде.

Участие  в таких мероприятиях как:
- разговоры о важном, 

- уроки безопасности,
- профилактические акции,
- заседания круглых столов, 
- встречи с интересным человеком , как 

председателя городского совета ветера-
нов , показывает , что сочетание  опыта и 
молодости дают положительные резуль-
таты в воспитании молодого поколения. 

С каждым годом увеличивается охват 
участников акции «Я гражданин России» 
, где молодым гражданам вручаются па-
спорта . Для проведения акции приглаша-
ют Михеева А.В. и меня, как председателя 
городского совета ветеранов.

Большую, многообразную и  увлекатель-
ную работу проводят ветераны «Зареки», 
у них много идей, которые они воплоща-
ют в жизнь. Вот только некоторые из них: 
шефская работа над кадетами образова-
тельной организации № 9, установка па-
мятных досок первому директору школы 
в деревне Нелоба, нашему знаменитому 
земляку скульптору Неверову, экскурсия 
на Ломовку с детьми и установление па-
мятной доски, праздничный салют в День 
образования города и многие другие ин-
тересные мероприятия. Хочется увидеть 
наших замечательных инициативных ве-
теранов участниками городских меропри-
ятий, проводимых Советом ветеранов .

Доброй традицией стало наше взаимо-
действие с социальными партнерами.

Финансовая поддержка Корпорации, ад-
министрации городского округа позволяет 
нам вести активный образ жизни, прояв-
лять внимание к нашим ветеранам юби-
лярам, узникам концлагерей, блокадного 
Ленинграда. Совет ветеранов, по вашим 
просьбам, старается в меру возможно-
стей поздравить тех, кто достойно прожил 
свою жизнь .

Для меня очень отрадно, что участни-
ками наших мероприятий стали ветераны 
Корпорации, это хорошо, это здорово.

Совет ветеранов благодарит соци-
альных партнеров, которые в системе 
работают с нами, заботятся о нас. Бла-
годарственными  письмами, небольшими 
подарками были  отмечены все наши по-
стоянные партнеры.

Подводя итоги 2023 года, хотелось 
остановиться на вопросах, над которы-
ми нам предстоит поработать в новом 
2024 году.

 Повышение юридической, технической 
грамотности, с этой целью продолжим 
встречи со специалистами организаций и 
учреждений для проведения различного 
рода консультаций.

Ветеранские организации Горноза-
водского управленческого округа прово-
дят большую работу по уборке и обла-
гораживанию памятников, необходимо 
подумать о шефстве над одним из па-
мятников и проявить заботу и внимание 
к нашей истории.

В канун 80- летия великой Победы есть 
предложение выступить инициаторами 
проведения конкурса литературных про-
изведений о наших земляках, воевавших 
и трудившихся в годы Великой Отече-
ственной войны, среди обучающихся об-
разовательных организаций.

Есть предложение принять участие в 
проекте «Читаем детям о войне», который 
реализует наша библиотечная система.

В канун 8 марта предлагаем провести 
конкурс «Супер бабушка», у нас много 
талантливых женщин ветеранов, которые 
достойно выступят в конкурсе. 
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СВЯЗЬ ПОКОЛЕНИЙ

ЧТО? ГДЕ? КОГДА?

 Наша организация активно отклика-
ется на участие в фестивале «Осеннее 
очарование», но сложности возникают, 
когда необходимо участвовать в фото 
проектах «Мой Урал», «Счастливые 
морщинки» , « Бабушка рядом с дедуш-
кой», «Это вырастил Я», «Ланшафтный 
дизайн».

Давайте не будем скрывать свои та-
ланты. Вы высоко подняли планку своих 
талантов и способностей, давайте не бу-
дем ее опускать, учтите, что в фотокон-
курсах могут принимать участие ваши 
дети и внуки, которые прекрасно фото-
графируют. Привлекайте молодежь.

Предлагаем провести муниципальный 
этап конкурса с тематикой:  «Цветочная 
поляна», «Вкусный конкурс», «Загото-
вим впрок», «Мой любимый садовый 
уголок».

На протяжении всего года проводил-
ся конкурс на лучшую ветеранскую ор-
ганизацию. Сегодня, по решению бюро, 
объявим победителей. На следующий 
год продолжим проведение конкурса. 
В 2023 году активно начали работать 
первичные ветеранские организации  
Абушевой Лидии Борисовны,Чирковой 
Дарьи Григорьевны, Малыгиной Вине-
ры Хабибулловны, Макаровой Нины 
Ивановны, это будущие претенденты на 
победу.

В 2023 году было проведено много 
мероприятий, направленных на сохра-
нение активного долголетия ветеранов. 
Сегодня мы называем те первичные ор-
ганизации, которые активно вовлекают 
своих ветеранов в деятельность вете-
ранской организации. Спасибо Вам.

17 ноября гости, председатели вете-
ранских организаций Горнозаводского 
управленческого округа, руководители 
Координационного совета, высоко оце-
нили и одобрили ведение документации 
председателями первичных 

ветеранских организаций, чьи рабочие 
папки были представлены на выставке. 
Спасибо Александру Николаевичу за 

проведенную огромную работу по подго-
товке документации и всем председате-
лям, которые оказали помощь и работа-
ют с документами, регламентирующими 
деятельность первичной ветеранской 
организации. Порой не всегда хочется 
заниматься бумажной работой, но не за-
бывайте,  наша организация зарегистри-
рована, мы ежемесячно отчитываемся о 
деятельности первичных ветеранских 
организаций и при подведении итогов 
работы в конкурсе на лучшую ветеран-
скую организацию, я напоминаю, учиты-
вается ваша работа с документацией, 
активность ваших ветеранов, мероприя-
тия, которые проводятся по вашей ини-
циативе внутри первичной организации, 
и ваша активность не только во время 
культурно- массовых мероприятий, но 
это и выставки, фестивали, спортивные 
мероприятия, субботники, участие в ми-
тингах и мероприятиях, которые прово-
дятся в городском округе.

Нашей доброй традицией было собе-
седование с председателями первич-
ных ветеранских организаций, в 2024 
году мы продолжим эту традицию. Толь-
ко во время собеседования мы узнаем 
ваши проблемы и потребности. В этом 
году по санаторно- курортным путевкам 
отдохнуло двое ветеранов, подумайте, 
кто у вас нуждается в оздоровлении. 
Мы не получили ни одной заявки на 
оздоровление, ждем заявки в январе. 
Подумайте и сообщите в январе  даты 

юбилеев ваших ветеранов, тех, кому  от 
80 до 95лет и более. Необходимо плани-
ровать средства на поздравление, у нас 
не всегда получалось в этом году, вы 
заявлялись за неделю о поздравлении 
юбиляра, в этом году была возможность 
поздравления, в следующем году такой 
возможности может и не быть. Мы вам 
выдадим бланки, которые необходимо 
заполнить до 16 января 2024 года.

В этом году мы не вручали благодар-
ственные письма вам и вашим ветера-
нам за активную работу, но, я думаю, 
приглашение на бесплатные меропри-
ятия культурно-массового характера их 
компенсировало. Прошу вас обратить 
внимание на то, что все мероприятия, 
поездки, проводимые советом ветера-
нов, оплачиваются, финансовые наши 
возможности ограничены, и очень пе-
чально, когда вы отказываетесь от 
участия в мероприятии в последний мо-
мент, у нас всегда есть резерв, пожалуй-

ста, сообщайте о том, что  
вы не сможете поехать не 
перед отходом транспорта, 
а заранее, так как очень 
жаль, когда пропадают 
средства, которые, поверь-
те, приходится привлекать 
и отчитываться за них с не-
малыми усилиями.

У нас остались без вни-
мания ветераны педагоги, 
планируем в новом году 
возобновить работу с од-
ной из самых активных 

ветеранских организаций, что позволит 
разнообразить работу с обучающейся 
молодежью. 

Коллеги, у нас с вами в Ватсап есть 
группа для общения, но в последнее 
время в чате много информации, кото-
рая перемешивается, и невозможно раз-
граничить информации. С января у нас 
будет два чата, один будет вести Саве-
льева Л.Г.,  второй «Отдых ветеранов» 
будет вести Бровкина Е.А.

Спасибо за внимание!

2 – поездка в Нижнетагильский драмтеатр для группы ве-
теранов началась с приключений: автобус опаздывал на 40 
минут. Вместо 15.30 выехали в 16.10. Кто-то пошутил: «Мо-
жет, сразу в ресторан?» И всю дорогу до места назначения 
гадали: успеем-не успеем, пустят-не пустят. Успели, и пусти-
ли. Правда, спектакль задержали, но, буквально, на несколь-
ко минут. Спасибо работникам театра! «Дуры мы, дуры» - так 
называется женская новогодняя сказка, написанная Дамиром 
Салимзяновым. И мы погрузились в историю трех подруг, не 
очень счастливых в повседневной жизни. Интересно, что в 
пьесе заложен ход, дающий зрителям возможность активно 
влиять на судьбы героев. И зал с удовольствием голосовал 
за тот или иной поворот сюжета. Ох, уж эти современные 
постановки! Минимализм в декорациях, костюмы – как буд-
то артист в чем пришел из дома, в том и вышел на сцену. 
Но постепенно действие захватило зрителей. Ведь каждая из 
нас может рассказать не менее интересные истории из своей 
жизни. Только не все они заканчиваются счастливо, как это 
происходило на сцене. Но ведь на то она и новогодняя сказка! 
И все мы любим истории со счастливым концом! Поэтому по 
окончании спектакля зрители устроили артистам настоящие 
овации, дарили цветы и кричали «браво!».

6 – XX Грумовские чтения прошли в библиотеке на Во-
ронова. Именно в этот день, 6 декабря 1778 года, Верхне-

салдинская контора рапортовала о начале доменной плавки: 
«Первый выпуск 6 числа пополудни в 6 часу, в котором весу 
оказалось 70 пудов…». С этого дня началась история Верх-
несалдинского заводского поселка. В 2023  году чтения были 
посвящены 245-летию Верхней Салды,110-летию со дня 
открытия первой Верхнесалдинской народной библиотеки, 
году педагога и наставника . Традиционно проходят в день 
рождения нашего города, организатор – Верхнесалдинский 
краеведческий музей. Около 30 докладов было представлено 
в этот день, выставка «История библиотечного дела в Сал-
динском районе» дополняла информационное пространство. 
Одной из основных черт Грумовских чтений можно выделить 
то, что история нашего края рассматривается и прослежива-
ется через судьбы людей, живших или живущих здесь, через 
судьбы целых родов и семей. 

14 – очередная поездка ветеранов по городам Свердлов-
ской области носила гастрономический характер. В городе 
Реж мы посетили сыроварню «Режана» и шоколадную ма-
стерскую. Столько много интересного мы узнали о процес-
се сыроварения, ознакомились с 17 видами сыров, которые 
здесь изготавливаются, окунулись в мировую историю сыра, 
статистику и многое другое. Нам предоставили возможность 
продегустировать несколько видов сыров, от 2х недельной 
выдержки до сыров 4х летнего периода созревания. 

СОБЫТИЯ ДЕКАБРЯ
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Сыр с белой плесенью, сыр с голубой плесенью… «Че-
стер», « Монтазио», «Бреби» - не названия сыров, а песня! 
Удовольствие мы получили и от   шоколадной мастерской. 
Отметили, что в таком небольшом городке, как Реж, где нет 
ни титанового гиганта, численность жителей которого мень-
ше, чем в Салде, есть такие интересные и необычные места 
для любителей путешествий. В городе сохранены старинные 
здания, есть монумент Боевой и Трудовой Славы с вечным 
огнем, работает исторический музей, минералогический му-
зей, природно-минералогический заказник «Режевской»…

19 – в детской библиотеке состоялось вручение книги «Га-
лерея ветеранов» ее героям. Это уже третья книга из цикла. 
Первая вышла в 2021 году. Ее автор и составитель – Алек-
сандр Сергеевич Кузнецов. Проделана титаническая работа. 
На страницах книги запечатлены истории, жизнеописание  51 
салдинца, ныне живущих и ушедших в мир иной. Это гордость 
нашего города. Это золотой фонд нашего города. Это история 
нашего города.

20 – в большом зале администрации прошла годовая 
отчетная конференция местного отделения Свердловской 
областной общественной организации ветеранов войны, 
труда, боевых действий, гражданской службы по Верхнесал-
динскому городскому округу. С приветственными словами к 
участникам обратились А.В.Маслов, глава ВСГО, О.Н.Пе-
рин, председатель Думы. С отчетным докладом выступила 
Л.В.Пискунова, председатель городского совета ветеранов. С 
материалами конференции мы знакомим читателей на стра-
ницах нашей газеты.

21 – в ДК им.Агаркова состоялась встреча председате-
лей ветеранских организаций города и завода с Генеральным 
директором Корпорации ВСМПО-АВИСМА Дмитрием Вале-
рьевичем Трифоновым. Встреча, которая придала ветеранам 
уверенность в завтрашнем дне и завода, и города. Со слов 
Дмитрия Валерьевича, заказы на продукцию предприятия 
растут, несмотря на то, что «Боинг» ушел с нашего рынка. 
В настоящий момент на заводе более 4000 видов заказов 
продукции для самолето- и кораблестроения России. ВСМПО 
работает на полную мощность. Будет развиваться трубное 
производство, производство валков и т.д. Генеральный рас-
сказал о планах по развитию города, как едином механизме 
«завод-город». Необходимо затормозить отток молодежи из 
города. Для этого необходимо создание благоприятной сре-
ды для развития подрастающего поколения. Запланировано 
создание многофункционального центра для молодежи, где 
будут размещены спортивные секции, школа шахматистов. В 
Салде реально растить своих чемпионов. Шахматист Алексей 
Прохоров занял 12 место на чемпионате мира в Италии. Это 
большой прорыв, ведь участвовало 177 спортсменов. Запла-
нирован ремонт «Чайки», создание спортивных площадок во 
дворах города. Решаются самые «больные» вопросы: очист-
ные сооружения, фильтровальная станция и ЦГБ. Со стороны 
дирекции завода созданы все условия для развития нашей 
территории. Планируется строительство жилья в районе 

«Солнечный». После его выступления посыпались вопросы 
от присутствующих. Особенно активными были ветераны го-
рода. С благодарностью к Дмитрию Валерьевичу обратилась 
Л.В.Пискунова, А.Н.Шаталов поблагодарил за благоустрой-
ство памятника А.Евстигнееву. Он же предложил увекове-
чить память бойцов СВО. С вопросом и просьбой обратилась 
К.Д.Шершнева. Были вопросы по госпиталю, о банкротстве 
УЖКХ и другие. Практически на все мы получили полные 
ответы. Лариса Васильевна от имени всех присутствующих 
поблагодарила Дмитрия Валерьевича за приглашение на 
встречу, т.к. встреча оказалась очень информативной и оп-
тимистичной (Л.Тимохова, председатель ветеранской орга-
низации медиков)

22 – «Просто великолепно!», «Хорошо отдохнули!», «Спа-
сибо нашему председателю!» - такие отзывы звучали после 
поездки на базу отдыха «Дальний хутор», которую организо-
вала для нас наша Лариса Васильевна. Лишний раз все убе-
дились, что ветераны умеют не только отлично работать (о 
чем говорилось на отчетной конференции), но и отдыхать на 
«отлично». Дружной компанией мы посетили по пути Нижне-
салднский краеведческий музей и выставку работ скульптора 
Л.Неверова. На самом хуторе нас ждала насыщенная про-
грамма: катание на «банане», в санях-розвальнях, общение с 
животными (многие первый раз в жизни кормили с рук лоша-
дей и овец), забавные карусели. Интересную, разнообразную 
и веселую игровую программу подготовила для  нас Елена 
Бровкина, член бюро. Заводила всех! Нам повезло с погодой: 
после почти тридцатиградусных морозов в этот день наступи-
ла оттепель. Но снег таял только у палаток. Территория хуто-
ра празднично по-новогоднему украшена. Кто был здесь хотя 
бы лет пять тому назад, отмечают разительные перемены. 
Шикарное место для отдыха компанией и семьей, взрослым 
и детям, в любое время года, на любой срок! Приятным бо-
нусом для гостей является приготовленный хозяевами плов. 
Огромная благодарность коллективу во главе с руководите-
лем, Сергеем Владимировичем Новопашиным.. 

26 – в библиотеке на Воронова сегодня собрались те, кто 
в течение всего 2023 года помогал Народному фронту в фор-
мировании посылок для бойцов СВО. Рассказ об этой встрече 
читайте в следующем номере нашей газеты.

28 – традиционная новогодняя «елка мэра» для работни-
ков городских организаций и учреждений уже не первое деся-
тилетие радует горожан своей праздничностью. Великолеп-
но оформленный Дворец культуры, «живая музыка» нашего 
любимого духового оркестра перед началом представления, 
поздравления главы городского округа, председателя Думы, 
представителя ВСМПО, краткие и емкие, имена наших земля-
ков, особо отличившихся в 2023 году, красочные концертные 
номера – прекрасное дополнение к наступившим предпразд-
ничным дням. 

С Новым годом, салдинцы!


